

CDU

Fraktionsgeschäftsstelle:

Bahnstraße 31
45468 Mülheim an der Ruhr
Telefon: 0208 / 45 95 40
Telefax: 0208 / 45 95 419
E-Mail:
cdu-fraktion-muelheim@t-online.de

- Fraktion im Rat der Stadt Mülheim an der Ruhr**
 Fraktion in der Bezirksvertretung 1, 2 oder 3

Vorschlag

Nr.: A 12/0309-01**gemäß § 9 der Geschäftsordnung****öffentlich****Datum:** 18.04.2012**Postversand:****Empfänger:**

- Frau Oberbürgermeisterin Mühlenfeld
 Herrn Vorsitzenden Friedel Lemke des Kulturausschusses
 Frau / Herrn Bezirksbürgermeister/in Name der Bezirksvertretung 1, 2 oder 3
 nachrichtlich Frau Oberbürgermeisterin Mühlenfeld

Beratungsfolge:

Status: *	Datum:	Gremium:	Berichterstattung:
Ö	27.04.2012	Kulturausschuss	Petra Seidemann-Matschulla

* Beratungsstatus des jeweiligen Gremiums: **Ö** = öffentliche Beratung / **N** = nichtöffentliche Beratung

Einrichtung einer Skulpturen-Allee / Skulpturen-Freiluft-Ausstellung, hier: Präsentation der Projektidee "Mülheimer Skulpturen-Bahn" Vorschlag der CDU-Fraktion vom 18.04.2012

Vorschlag:

Die CDU-Fraktion schlägt die Erweiterung der Tagesordnung um den Punkt „Einrichtung einer Skulpturen-Allee – Skulpturen-Freiluft-Ausstellung“ vor.

Die CDU-Fraktion bittet zu diesem TOP um eine Präsentation der Projektidee „Mülheimer Skulpturen-Bahn“ durch den Ideengeber Klaus Geldmacher im Kulturausschuss und das städtische Kulturamt um eine Stellungnahme, ob, in welcher Form und unter welchen Voraussetzungen dieses Konzept auf der alten Güterbahnstrecke zwischen dem Hauptbahnhof und der neuen Hauptfeuerwache an der Duisburger Straße realisiert werden könnte.

Begründung:

Der Mülheimer Künstler und Ruhrpreisträger Klaus Geldmacher hat die Einrichtung einer „Skulpturen-Allee“ als Skulpturen-Freiluft-Ausstellung auf der alten Güterbahnstrecke zwischen dem Hauptbahnhof und der neuen Hauptfeuerwache angeregt. Mit dieser „Skulpturen-Allee“ auf diesem Abschnitt des geplanten Rad- und Wanderweges könnte eine neue Touristen-Attraktion geschaffen werden.

Deshalb lohnt es sich aus Sicht der CDU-Fraktion im zuständigen Kulturausschuss – mit dem Projektideengeber und –macher – nicht nur über dieses Konzept „Skulpturen-Bahn“ zu diskutieren, sondern auch mit Unterstützung der Verwaltung die Möglichkeiten zur Umsetzung dieses Projektes zu eruieren.

Wolfgang Michels
CDU-Fraktionsvorsitzender